

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **29 (1956)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Der Fourier

Offizielles Organ des Schweizerischen Fourierverbandes und des
Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen



Amtlich beglaubigte Auflage: 6333 Exemplare

38. Schweizerische Delegiertenversammlung des Schweizerischen Fourierverbandes

Der Sektion Zentralschweiz des Schweizerischen Fourierverbandes ist turnusgemäss die schöne Aufgabe übertragen worden, im Frühjahr die Schweizerische Delegiertenversammlung in ihren Gemarken, in

LUZERN

durchzuführen. Der Vorort unserer Sektion darf für sich die Ehre in Anspruch nehmen, in der Geschichte unseres Gradverbandes seit seinen ersten Tagen eine hervorragende Rolle gespielt zu haben.

Luzern war 1913 Gründungsort der damaligen Vereinigung Schweizerischer Fouriere aller Waffen und es sah im Jahre 1921 die 1. Schweizerischen Fouriertage in seinen Mauern. Den unvergesslichen Fouriertagen 1935 blieb es vorbehalten, die bedeutungsvolle Wiedervereinigung der Association Romande des Fourriers Suisses mit dem Gesamtverbande zu vollziehen und gleichzeitig vor dem ehrwürdigen Rathaus am Kornmarkt die neue Zentralfahne aus der Taufe zu heben.

Die Innerschweizer Fouriere sind sich der grossen Aufgabe bewusst, die ihr in der Organisation der fünften Delegiertenversammlung auf Luzerner Boden gestellt sind. Sie werden alles daran setzen, um die berechtigten Erwartungen ihrer Kameraden auch diesmal nicht zu enttäuschen.

Da die Jahrestagung umständehalber bereits auf die Tage vom

28./29. April 1956

anberaunt werden musste, möchten wir die Sektionsvorstände, die Herren Offiziere und Fouriere unseres Verbandes schon heute bitten, sich dieses Datum für die Delegiertenversammlung vorzumerken.